



Nombre del alumno: Edgar Uriel Encino
López

Nombre del profesor: Mvz. Sandra E.
Moreno

Licenciatura: Medicina Veterinaria y
Zootecnia

Matería: Fundamentos de fauna silvestre

Nombre del trabajo: Reflexión-
medicina de la conservación

Ocosingo, Chiapas a 22 de enero del 2022

Desde la antigüedad la existencia de personas que tuvieran la afinidad por la convivencia con los animales, fue fundamental para el desarrollo de la medicina veterinaria actual, pues a partir de los primeros conocimientos y su evolución, hoy dan pie a las mejoras que se realizan en pro de la salud de nuestros animales domésticos y los perteneciente a la fauna silvestre

Actualmente las enfermedades tiene un papel importante en la regulación del tamaño, densidad, distribución y estructura de los animales, esto debido a que las poblaciones no pueden estar libres de enfermedades, por lo que se ha buscado la forma de detener la transmisión dentro de las poblaciones y entre especies, y así mismo disminuir los riesgos que les dan origen. Es ahí donde comienza en el papel de médico veterinario como médico de la conservación de la vida de las especies aplicando sus conocimientos realizando monitoreo, prevención y control de enfermedades así como cuando se requiera aplicar medicina preventiva o curativa en los animales.

Gracias a la medicina veterinaria puede existir una concientización acerca de la Biofilia o gusto por tener cerca a los seres vivos, es parte de la función del médico veterinario el informar, difundir y fomentar sobre diversos temas, entre los cuales la conservación de animales silvestres tiene un peso importante, ya que abarca un todo y afecta mucho más de lo que se cree. Además Con relación a la tenencia ilegal de fauna silvestre, el médico veterinario está en la obligación de informar a los tenedores sobre los perjuicios que sus acciones han ocasionado al medio ambiente y al animal. Se debe advertir al usuario del riesgo al que él y su familia están expuestos por la posibilidad de contraer enfermedades zoonóticas. También dar a conocer sobre los requerimientos especializados y características anatómicas y fisiológicas propias de las especies no convencionales.

Es por ello que es de gran beneficio utilizar la medicina veterinaria como fuente de conservación biológica y manejo de la fauna silvestre, pues permite generar un equilibrio del bienestar de la especie abarcando todas sus necesidades según su especie.

BIBLIOGRAFÍA

Feria, L. M. (s.f.). *El otro veterinario, los otros médicos*. Obtenido de <https://www.inecol.mx/inecol/index.php/es/ct-menu-item-25/ct-menu-item-27/17-ciencia-hoy/211-el-otro-veterinario-los-otros-medicosel-otro-veterinario-los-otros-medicos-luis-m-garcia-feria-medico-veterinario-zootecnista-m-en-c-en-manejo-de-fauna-silvestre->

MISCELÁNEA. (09 de 2020). *Los desafíos en la conservación y manejo de la fauna silvestre. El aporte de los médicos veterinarios*. Obtenido de <https://cerac.unlpam.edu.ar/index.php/veterinaria/article/view/5423/5718>